

Inauguración del nuevo local del Colegio de Peritos Industriales



Momento de la bendición de los nuevos locales.- (Foto Darialam).

Al mediodía de ayer tuvo lugar la inauguración del nuevo local del Colegio Oficial de Peritos Industriales, en Las Palmas, sito en la calle León y Castillo número 32.

Asistieron al acto el gobernador militar de la Plaza, general García-Conde; delegado de Industria, señor Bosch Millares; director de la Escuela de P. Industriales, señor Pulido Castro; presidente de dicho Colegio, señor Quevedo Esávez, y numerosas representaciones y profesionales.

Las instalaciones, amplias y funcionales, fueron bendecidas por el párroco del Corazón de María, padre Merlim, y pronunció unas breves palabras, alusivas al acto, el presidente de dicho Colegio, señor Quevedo Estévez, el cual oyó muchos aplausos.

Por último, fue servido un vino español a todas las autoridades e invitados.



HORARIO PARA HOY

(LLEGADAS)

De Tenerife, a las 07.15, 07.45, 08 y 35, 09.15, 10.15, 11.40, 14.00, 16.30 y 19.30.

De Agaú, a las 10.45.

De Fuerteventura y Arrecife, a las 12.10.

De Villa Cisneros, a las 13.45.

De Fuerteventura, a las 14.00.

De Estocolmo y Madrid, a las 17.45.

De Sevilla, Sidi Ifni y Agaú, a las 17.55.

De Sidi Ifni, a las 18.00.

De Arrecife, a las 18.00 y 18.45.



Ante autoridades y personalidades, durante las palabras del presidente del Colegio de Peritos Industriales. - (Foto Darialam)

FOTOGRAFIA PUBLICADA EN EL ÉCO DE CANARIAS

5 - SEPTIEMBRE - 1965